

AOÛT 1952 -

CASABLANCA (Maroc)
.....

HEURE / 18 H. environ

M. BOUQUEE de Biscarrosse (40), raconte : " En AOÛT 1952, alors que j'étais avocat au barreau de Casablanca, je me trouvais un après midi, sur la plage de BOUZNIKA, avec ma femme, mon fils âgé de dix ans et un ami américain. Le terme OVNI n'existait pas encore. On disait " soucoupe volante ". Or, vers 18 H. une immense clameur parcourut la vaste plage où des milliers de gens regardaient soudain le ciel. Je levais la tête à mon tour et je vis l'objet. Il avait la forme d'un cigare dont l'avant, de couleur brun sombre, émergeait d'un court panache de lumières d'un bleu métallique. Il se dirigeait parallèlement au rivage, venant du NORD.NORD.EST, silencieusement et sans laisser de traînée de condensation. Puis il sembla bondir en avant et disparut au-delà de l'horizon, en émettant une brève lueur verte.

" LETTRES DES TELE SPECTATEURS " TELE 7 JOURS N° 919.
7 JANVIER 1978.

Wexp/